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千歳ロータリークラブ会報 

村田会長方針 

“向上心・相互扶助・親睦” 
会 長 村田 研一     副会長 髙橋 都    幹 事 沼田 常好 

会長エレクト 川端 清   会 計 大澤 雅松  

第2510地区ガバナー 細川 好弘 第７グループ・ガバナー補佐 佐々木 昭  

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（2月14日 第32回）通常例会             担当：クラブ会報・広報・雑誌・ＩＣ委員会 

２０１３年 2月１４日 

第３０号 （通算２１３７号） 

第３２回（通算2256回）例会報告  

日時：2013年2月7日 12：30～13：30 

場所：ANAクラウンプラザホテル千歳  

プログラム：通常例会「千歳市長卓話」 

担当：幹事 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会  藤川 俊一 会員 

四つのテスト：ロータリー財団・米山記念奨学委員会     

       委員長 榊原 潤                      

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 村田 研一 会長） 
 

幹事報告（沼田 常好 幹事） 

 

 皆さんこんにちは。本日は、千歳ロータリークラブ

名誉会員の千歳市長山口幸太郎様をお迎えしての例会

です。山口市長には公務ご多用の中、ご出席を賜りま

して誠にありがとうございます。後ほど、「みんなで

夢実現～千歳のまちづくり」というテーマで卓話をい

ただきますので、どうぞよろしくお願いを致します。 

 さて、2月は「世界理解月間」です。月間中、クラ

ブは世界平和に不可欠なものとして、理解と親善を強

調したクラブ活動を実施するよう要請されています。

「世界に目を向ける」「異文化との出会い」をテーマ

に全国のロータリークラブからの活動の数々がロータ

リーの友2月号の6頁～12頁に掲載されております。

会員の皆さんは、是非、目を通していただきたいと

思っています。 

 2011年11月26日、シャムロックＣＣにおいて当

クラブの社会奉仕委員会が中心となり、「女性特有の

がん検診受診率向上支援のためのゴルフコンペ」を行

いました。その時の参加者は、千歳ＲＣはじめ、千歳

セントラルＲＣ、千歳ＬＣ、千歳中央ＬＣ、千歳青年

会議所、千歳プロバスクラブ、国際ソロプチミスト千

歳、医療法人社団北楡会の8団体32名が参加し、その

益金等総額10万円を昨日(2月6日）に千歳市に寄付い

たしました。 

 なお、千歳市では保健福祉部と千歳市教育委員会に

協力要請し、女性特有のがん検診の受診率アップのた

めの啓発活動の一環として大型パネルを３枚作成し

て、市内施設等に掲示する計画をしています。※注⇒ 

 最後になりますが、昨日の千歳民報に“インフルエ

～ ２月は世界理解月間 ～  

ンザ流行本格化”という記事が掲載されていました。

お身体には十分にお気を付けていただきたいと思いま

す。 

⑴この度、千歳中央ＬＣより恒例の「国際交流の夕

べ」の開催に伴い、3.11東日本大震災の被災者が千

歳市に27世帯72名が避難生活をしており、その方々

を招待して会を開くとのことで１万円の寄付の要請が

ありましたので、クラブとして対応します。 

⑵ 当クラブ創立45周年記念の事業の一環として「千

歳川河畔公園桜の木植樹」を行いました。当初、5月

9日に「記念夕方例会」を計画していましたが、千歳

市環境整備事業協同組合より5月11日（土）に全市的

な行事を行うとの連絡が入りました。その際、千歳Ｒ

Ｃ、千歳ＬＣとともにイベントに参加して欲しいとの

要請です。具体的内容については、来週、主催団体と

の協議を行う予定です。クラブとしては可能な限り参

加したいと思っています。 

⑶ 2月16日、千歳市社会福祉協議会主催の「千歳市

社会福祉大会」が開催されます。その際、千歳ＲＡＣ

が社会福祉功労表彰「ボランティア活動功労」を受賞

します。会員皆さんの出席をお願します。 

⑷ 2月6日誕生の丹治秀一ＰＣは90歳の卆寿（そつ

じゅ）を迎え、2月15日誕生の村上光輝ＰＣは80歳

で傘寿（さんじゅ）を迎えられます。会員の皆さんか

らロータリアンとして90歳、80歳まで頑張っている

ことへのお祝いをしてはとのご意見がありました。お

二方へのお祝いと感謝の意味を含め2月21日、ＡＮＡ

クラウンプラザホテル千歳11階「アストラル」にお

いて夜間例会を行い、お祝をしますので多くのご出席

をお願します。 

   

 

 

 

 
丹治秀一ＰＣ         村上光輝ＰＣ 

 

⑸ 会長報告にありましたが、「女性特有のがん検診受

診率向上支援のためのゴルフコンペ」での益金10万

円を2月6日、千歳市に村田会長、沼田幹事、五十嵐

社会奉仕委員長の3名が訪問し、山口千歳市長にお渡

ししました。その際、山口千歳市長より感謝状をいた

だいて参りました。  

    ※注 ⇒（写真を次ページへ掲載） 

   【 ロータリー創立記念日・世界理解と平和の日（2/23）】 

本日のお客様（ 千歳市長 山口 幸太郎 様） 

◇本日の卓話 

みんなで『夢、実現』 
  千歳市のまちづくり～最近の動き  

 

（千歳ＲＣ名誉会員） 

http://www.chitose-rc.jp/2013/02/16217/img_0027-37/
http://www.chitose-rc.jp/2013/02/16217/img_0025-33/
http://www.chitose-rc.jp/2013/02/16267/img_0048-15/
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ニコニコBOX 

①千歳市長 山口幸太郎 様 ②村田研一 会長 山口千歳市

長、大変お忙しいところありがとうございます。昨日、乳

がんの予防啓発活動に寄付したところ、山口市長から感謝

状を頂きました。 ③沼田常好 幹事 ㋐2月11日に行う

“ホルメンコーレンマーチのスターターを務めます。 ㋑1

月の新年会がやっと終わりました。２月の例会もよろしく

お願いします。 ④佐々木昭 ガバナー補佐 2月1日、第7

グループの会長・幹事会が無事終了しました。 ⑤大澤雅

松 会員  2月2日に恵庭のＦＭラジオに出演し、「春節、

千歳支笏湖氷濤祭りについて話しました。 ⑥菅原正行 会

員 妻の誕生日に素敵なお花を頂きありがとうございまし

た。ロータリーに入ってよかった(^^)  ⑦藤井雅一 会員 

お花をありがとうございます。とても感激しております。 

⑧前田浩志 会員 出席委員会として初の例会出席になりま

した。今後ともよろしくお願い致します。 ⑨金沢明法 会

員 東雲町の歌屋さん付近でガス管の工事を3月まで行いま

す。道路幅が狭くなりご迷惑をおかけします。ご理解の程

よろしくお願いします。 ⑩五十嵐桂一 会員 １時から委

員会出席のため、市長の出前講座を聴けません。ごめんな

さい。 ⑪佐々木金治郎 ＰＣ ㋐第３５回千歳・支笏湖

“氷濤まつり”が開催されています。外国及び国内のお客

様が沢山来ております。皆様も見ていない方は是非ご覧く

ださい。 ㋑自分の事で大変恐縮ですが、道新夕刊に私の人

生と丸駒の事が「私のなかの歴史」の記事で連載されてい

ます。自分の人生の下着一枚一枚剥がされています。今週

の土曜日で終わりです。読んでみていただければ幸いで

す。 ⑫南雲州治 会員 この度、アイワ不動産は世界73ヵ

国に8,000店舗を展開する世界最大の不動産ネットワーク

である「センチュリー21」の北海道進出に伴い、道内７番

目の店舗として承認され加盟いたしました。シンボルの

ゴールデンジャケットを着用して頑張りますので、ご支援

をお願いします。近々の千歳民報に取材記事が載る予定で

す。ありがとうございました。 

本日のニコニコ集計12名 合計 18,000 円  

卓話（千歳市長 山口 幸太郎 様） 

みんなで『夢、実現』千歳市のまちづくり～最近の動き 

 

 皆さん、こんにちは。今日はお招きいただき、ありがとう

ございます。私も70歳になりまして、本人はあまり意識し

ていなくても「運転免許更新講習」「各種施設割引」等々で

改めて実感しているところです。 

 早いもので、議員（Ｓ62/4千歳市議会議員、Ｈ3/4北海

道議会議員）と市長職を含め26年も経ちました。市長就任

の平成15年4月からは10年が経ち3期目となっておりま

す。当初掲げたマニュフェスト58項目は今年で全てを手掛

けることとなり、任期中に完成させることが使命です。おか

げさまで順調に事業は進捗しております。その中で、建物の

新規事業は基本的に凍結し、リニューアル主体の形態となり

ます。都市機能の高い街「千歳」ですので毎年の整備費も高

額になりますが、人口も増え発展していることもあり事業は

継続していきます。 

 発展している千歳市ゆえの税収増があります。当初、法人

税の減少等で平成24年は減収を想定しておりましたが2％程

度の増収となります。まだ詳細検証は済ませておりません

が、「企業誘致による雇用増加からの個人市民税増加」や

「新規設備投資による償却資産増加からの固定資産税増加」

などが考えられます。 

 また、特定財源の防衛財源も非常に重要な要素を占めま

す。再編交付金が10年間35億円で平成28年までの編成で

す。他に「自衛隊」がある、「飛行場」があるなど国の施設

があることによって国からの調整交付金もあります。このよ

うに他の自治体に比べると恵まれてはおりますが、企業努力

と市民の皆様の活動が活発な土壌のもとに成り立っていま

す。 

 私は公職26年、市長3期目という事から全国市長会の副会

長、防衛施設周辺整備全国協議会の会長などに就き、重責を

担う立場が増えております。これはわたくし自身の評価が上

がったことよりも「活発な千歳の街」としての「評価が上

がった」「価値が高くなった」ことの賜物です。 

 今年の事業として、市民病院の医師を内科医2名、循環器

科医1名の3名増員します。また、千歳は若い層の人口が多

く、年間の出産件数が１千件程度あり、その7割を市内の民

千歳市へ寄付金贈呈（2月6日） 

寄付金を贈呈                   感謝状を頂く 

出席率 

今回：66.0％（2月  7日＝35／53、実数） 

確定：76.9％（1月24日＝40／52,うちMu 2名） 

委員会報告 

◆第７グループガバナー補佐 佐々木昭 ＰＣ 

 2月1日、第７グル―プの「第１回会長幹事会」をＡＮＡ

クラウンプラザホテル千歳において開催しました。次年度第

７グループガバナー補佐エレクト大川健一氏（恵庭ＲＣ）は

じめ、６クラブの会長・幹事など16名の出席をいただきま

した。当クラブからは、村田会長、髙橋副会長、沼田幹事、

酒井クラブ奉仕委員長に私の5名が出席しました。 

 会長幹事会は、主に3月17日開催の「第25回第７グルー

プ都市連合協議会（ＩＭ）」については、改めて「全員登

録」をお願いしました。（以下、ＨＰをご覧ください） 

◆ＩＭ実行委員会   今村静男 委員長 

 「第25回第７グループ都市連合協議会（ＩＭ）」開催に

当たり、１月以降、佐々木ガバナー補佐とともに第７グルー

プの各クラブを訪問して、ＩＭの基本方針と登録料５千円と

して全員登録について要請をして参りました。結果、2月1

日の「会長幹事会」において快諾をいただいたところです。 

 全員登録ということでＩＭを通じて「如何にお持て成しが

できるか」が課題です。（以下、ＨＰをご覧ください） 

◆社会奉仕委員会   五十嵐桂一 委員長 

 村田会長挨拶のもありましたが、2011年11月26日開催

の「女性特有のがん検診受診率向上支援のためのゴルフコン

ペ」の寄付金を2月6日、山口千歳市長にお渡しすることが

できました。本来なら今村年度の事業で今村ＰＣにご同行を

願うべきところでしたが、年度が変わったこともあり、村田

会長、沼田幹事にお願いしたところです。 

  （以下、ＨＰをご覧ください） 写真を右欄に掲載⇒ 山口市長から村田会長へ感謝状を授与 沼田幹事・山口市長・村田会長・五十嵐委員長 

         千歳ＲＣ 名誉会員 

間病院や市民病院で対応中ですが混雑している状態です。

そこで7月に助産外来を助産師8名体制で市民病院に設置

し、産科医の負担軽減を図っていきます。 

 次に、自衛隊に関するお話ですが、先月1月11日に北海

道の「自衛隊の体制維持のための協議会」メンバー役員

（首長）20名で防衛大臣へ要望書をお渡ししてきました。

直接の面談には難関がありましたが何とか実現できまし

た。同日、防衛省と自民党本部、首相官邸、北海道代議士

会へも訪問し、要望書をお渡ししております。いずれにし

ても平成25年度の防衛大綱は右肩上がりの方向へ修正をか

けるとのお話をいただいております。 

 小野寺防衛大臣   首相官邸   自民党本部 

  （以下、ＨＰをご覧ください）  

http://www.chitose-rc.jp/2013/02/16231/img_0003-37/
http://www.chitose-rc.jp/2013/02/16231/img_0005-31/
http://www.chitose-rc.jp/2013/02/16267/img_0053-19/
http://www.chitose-rc.jp/2013/02/16267/img_0066-15/
http://www.chitose-rc.jp/2013/02/16267/img_0064-11/

